

# *Miguel Díaz-Canel appelle la population à agir de manière responsable face au Covid-19*

---



La Havane, 24 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé la population à agir de manière responsable face au Covid-19.

Au cours de la réunion de ce lundi pour le suivi des mesures de contrôle, Miguel Díaz-Canel a insisté sur l'importance de la perception du risque.

«C'est un scénario complexe où il faut reconnaître que la premier but à atteindre est de réussir à ce que les gens aient une perception du risque pour qu'ils agissent de façon responsable. Il faut reconnaître que le coronavirus vient vers nous. Nous ne sommes pas dans une bulle. Il vient vers nous. Il est partout dans le monde. Il se propage à une vitesse exponentielle. Comme vous le savez certainement, au début il s'accroît graduellement et soudain, il se multiplie.

Partout, il risque potentiellement de devenir exponentiel mais grâce aux mesures mises en marche, on peut endiguer la propagation du virus. Remarquez que toutes les analyses conduisent au même point. La seule manière d'enrayer la propagation est le confinement social et nous devons le provoquer à l'instant. Ce n'est pas pour demain. Il faut insister sur le confinement social. Cela se traduit pour maintenir le plus

grand nombre de gens chez eux et avec le moindre nombre de contacts avec les autres. Pour ce faire, le travail des institutions requiert de la responsabilité sociale de la société. Celle-ci requiert de la responsabilité de la famille. Chacun de nous doit être responsable parce que, autrement personne ne pourra résoudre la situation. Il faut donc éliminer les agglomérations de personnes. Il faut continuer à promouvoir qu'un minimum de gens sortent dans la rue. S'il faut sortir que ce soit pour des choses indispensables. Il faut protéger les personnes vulnérables, il faut éliminer les activités sociales et familiales. »

Miguel Díaz-Canel a souligné que l'on a la possibilité d'endiguer la pandémie si l'on agit avec responsabilité, contrôle et avec une surveillance épidémiologique stricte dans chaque rue.

« Il faut donc organiser des visites dans chaque maison par les organisations populaires dans la communauté et aussi avec l'appui de tout le système de gouvernement local : le président des conseils populaires, les élus municipaux pour garantir l'information aux gens et le contrôle des mesures orientées ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217762-miguel-diaz-canel-appelle-la-population-a-agir-de-maniere-responsable-face-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**